

Besucherinformationen für unsere Großveranstaltungen

Liebe Besucher, wir freuen uns sehr Sie auf der Burg Ronneburg als Gäste begrüßen zu dürfen.

Wir möchten Sie hiermit über folgende wichtige Informationen in Kenntnis setzen, die den Besuch auf der Mittelalterlichen Burg Ronneburg zu einem unvergesslichen und wunderschönen Erlebnis für Sie, Ihre Familie und alle anderen Gäste werden lässt.

Anfahrt

Um den Rückstau rund um die Burg Ronneburg auf den Landesstraßen zu vermeiden bitten wir Sie, ihre Anfahrt zur Burg möglichst früh einzuplanen.

Das hat auch den Vorteil, dass Sie dann auch noch unweit der Burg Ronneburg einen Parkplatz zugewiesen bekommen können.

Zwischen 13.00 Uhr und 16.00 Uhr kommt es sehr häufig zu längeren Anfahrtszeiten zur Burg!!!

Bitte fahren Sie mit angepasster Geschwindigkeit zur Burg hoch und achten Sie besonders auf die großen und kleinen Fußgänger, sowie auch auf deren Vierbeinige Gefährten!

An allen Markttagen ist die Straße zur Burg (Amanastrasse) eine Einbahnstraße, die Abfahrt ist entsprechend beschildert.

Das Sicherheitspersonal wird Sie auf einem passenden Abstellplatz für Ihr Fahrzeug einweisen und auch die Parkgebühr in Höhe von 3,- € kassieren. Bitte halten Sie wenn möglich die Gebühr passend bereit.

Bitte beachten Sie: Den Anweisungen der Sicherheitskräfte ist unbedingt Folge zu leisten!

An Markttagen dürfen keine Wohnmobile, Wohnanhänger, Reisebusse, Lastkraftwagen, Expeditionsfahrzeuge und sonstige Sonderkraftfahrzeuge zur Burg oder den anliegenden Parkplätzen. Es gibt es in der Nähe der Burg Ronneburg eine Parkmöglichkeit für diese Fahrzeuge. Bitte bei Bedarf anfragen.

Zelten, Campen und Übernachten auf den Parkplätzen ist grundsätzlich verboten!
Auf dem Marktgelände sind keine Fahrräder, E-Bikes, E-Scooter etc. erlaubt!

Bitte parken Sie nicht in den umliegenden Ortsteilen!

Dort ist das Parken nur den Anwohner gestattet - es wird auch durch das hiesige Ordnungsamt kontrolliert. Unser Sicherheitspersonal steht an den Ortseingängen und muss gemäß der Veranstaltungsgenehmigung der Gemeinde Ronneburg jedes Fahrzeug dahingehend kontrollieren.

Die Burg Ronneburg ist eine Höhenburg, was bedeutet, dass die Anzahl der Parkplätze in unmittelbarer Nähe der Burg leider begrenzt ist, und bei vorausgegangenen Regentagen noch etwas geringer wird.

Es könnte also möglich sein, dass Sie die Burg von der unteren Burgwiese (Der „Luzernenwiese“), nach oben zu Fuß gehen müssen, und oben feststellen, dass noch eine große Wiese völlig frei von Fahrzeugen ist, bzw. auf dieser Wiese (Die „Müllerwiese“) nur SUV und Allradfahrzeuge parken. Aus Sicherheitsgründen sind das an den bereits beschriebenen kritischen Tagen leider die einzigen Fahrzeuge, die dort noch einigermaßen gut parken können, und selbst diese müssen gelegentlich von der Wiese geschleppt werden.
Sofern Sie ein Allradfahrzeug besitzen, können Sie dies unserem Personal gerne mitteilen.

Wir bedanken uns hiermit vorab für Ihr Verständnis und Ihre Mitwirkung an einem reibungslosem Ablauf.

Mit freundlichen Grüßen

Verein „Freunde der Ronneburg e.V.“